

СОВРЕМЕННАЯ НАУЧНАЯ МЫСЛЬ

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ НИИ ИСТОРИИ, ЭКОНОМИКИ И ПРАВА. - М.: НИИ ИЭП, 2019.
- № 4. - 206 с.

Главный редактор:

Турицын Игорь Викторович – доктор исторических наук, профессор (Москва)

Редакционная коллегия:

Алиева Севиндж Исрафил гызы – доктор исторических наук, доцент (Баку, Азербайджан)

Ахундова Наргиз Чингиз гызы – академик АН Азербайджана, доктор исторических наук, профессор (Баку, Азербайджан)

Берлин Сергей Игоревич – доктор экономических наук, профессор (Краснодар)

Бейхан Мехмет Али – доктор исторических наук, профессор (Стамбул, Турция)

Виноградов Сергей Вадимович – доктор исторических наук, профессор (Астрахань)

Гангур Наталья Александровна – доктор исторических наук, профессор (Краснодар)

Дай Цзяньбин – доктор исторических наук, профессор (Шицзячжуан, провинция Хэбэй, Китай)

Дацьшен Владимир Григорьевич – доктор исторических наук, профессор (Красноярск)

Ермоленко Александр Александрович – доктор экономических наук, профессор (Краснодар)

Иванов Александр Гаврилович – доктор исторических наук, профессор (Краснодар)

Кибальник Алексей Григорьевич – доктор юридических наук, профессор (Ставрополь)

Киселев Александр Федотович – академик РАО, доктор исторических наук, профессор (Москва)

Клейнер Георгий Борисович – член-корреспондент РАН, доктор экономических наук, профессор (Москва)

Кошаев Владимир Борисович - доктор искусствоведения, профессор (Москва)

Левицкий Михаил Львович – академик РАО, доктор педагогических наук, кандидат экономических наук, профессор (Москва)

Ломов Станислав Петрович – академик РАО и РАН, доктор педагогических наук, профессор (Москва)

Майничева Анна Юрьевна - доктор исторических наук (Новосибирск)

Мезга Николай Николаевич – доктор исторических наук, профессор (Гомель, Белоруссия)

Муллагаев Марат Салаватович – доктор технических наук (Москва)

Озбай Рахми Дениз – доктор экономических наук, профессор (Стамбул, Турция)

Рау Йоганн – доктор философских наук, профессор (Берлин, Германия)

Сапфинова Аполлинария Александровна - доктор юридических наук, профессор (Краснодар)

Симонян Гарник Айкарамович – доктор экономических наук (Сочи)

Соловей Юрий Петрович – доктор юридических наук, профессор (Омск)

Телепень Сергей Валерьевич – кандидат исторических наук, доцент (Мозырь, Белоруссия)

Упоров Иван Владимирович – доктор исторических наук, кандидат юридических наук, профессор (Краснодар)

Шадже Азамат Мухамчериевич – доктор юридических наук, профессор (Майкоп)

Шацилло Вячеслав Корнельевич – доктор исторических наук, профессор (Москва)

Яковлев Александр Иванович – доктор исторических наук, профессор (Москва)

Адрес редакции: 119192, Москва, Мичуринский проспект 16, к.267. Тел. +7 (495) 227-24-13. E-mail: info@helri.com; i.turitsyn@mail.ru; Официальный сайт: www.helri.com

ISSN 2308-264X

© «Современная научная мысль»; Авторы публикаций.

Перепечатка без разрешения редакции журнала не допускается. Ссылки на исходные публикации обязательны.

MODERN SCIENTIFIC THOUGHT

SCIENTIFIC JOURNAL OF HISTORY, ECONOMICS AND LAW RESEARCH
INSTITUTE. - M.: HELRI, 2019. - № 4. - 206 P.

Editor-in-chief:

Turitsyn, Igor – Doctor of History, Professor (Moscow)

Board of editors:

Alieva, Sevindc - Doctor of History, Docent (Baku)

Akhundova, Nargiz - Doctor of History, Professor, the Academician of the Azerbaijan National Academy of Sciences (Baku)

Berlin, Sergey – Doctor of Economics, Professor (Krasnodar)

Beyhan, Mehmet Ali – Doctor of History, Professor (Istanbul, Turkey)

Vinogradov, Sergey – Doctor of History, Professor (Astrakhan)

Gangur, Nataly – Doctor of History, Professor (Krasnodar)

Dai, Jianbing – Doctor of History, Professor (Shijiazhuang, Hebei Province, China)

Datsyshen, Vladimir – Doctor of History, Professor (Krasnoyarsk)

Ermolenko, Alexander – Doctor of Economics, Professor (Krasnodar)

Ivanov, Alexander – Doctor of History, Professor (Krasnodar)

Kibalnik, Alexei – Doctor of Law, Professor (Stavropol)

Kiselev, Alexander – Doctor of History, Professor, the Academician of the Russian Academy of Education (Moscow)

Kleiner, Georgiy – Doctor of Economics, Professor, the Corresponding Member of the Russian Academy of Sciences (Moscow)

Koshayev, Vladimir - Doctor of Arts (Moscow)

Levitsky, Mikhail - Doctor of Economics, Professor, the Academician of the Russian Academy of Education (Moscow)

Lomov, Stanislav – Doctor of Pedagogy, Professor, the Academician of the Russian Academy of Education, the Academician of the Russian Academy of Arts (Moscow)

Maynicheva Anna - Doctor of History (Novosibirsk)

Mezga, Nikolay – Doctor of History, Professor (Gomel, Belorussia)

Mullakaev, Marat – Doctor of Technology (Moscow)

Ozbay, Rahmi Deniz - Doctor of Economics, Professor (Istanbul, Turkey)

Rau, Johannes - Doctor of Philosophy, Professor (Berlin, Germany)

Sapfirova, Apollinaria - Doctor of Law, Professor (Krasnodar)

Simonian, Garnik – Doctor of Economics (Sochi)

Solovey, Yuri – Doctor of Law, Professor (Omsk)

Telepen, Sergey – PhD in History, Docent (Mozyr, Belorussia)

Uporov, Ivan – Doctor of History, PhD in Law, Professor (Krasnodar)

Shadzhe, Azamat – Doctor of Law, Professor (Maykop)

Shatsillo, Viacheslav – Doctor of History, Professor (Moscow)

Yakovlev, Alexander – Doctor of History, Professor (Moscow)

ISSN 2308-264X

© «Modern Scientific Thought»
Authors of the publications

Reprint is permitted only with the consent of the editorial board. References to the original publications are required.

СОДЕРЖАНИЕ

Содержание

3

ИСТОРИЯ

| | |
|--|-----|
| <i>Хазина А.В., Микаутадзе О.Г.</i> Психолого-педагогические воззрения Аристотеля: современная перцепция и междисциплинарность | 6 |
| <i>Куликова Ю.В.</i> Провинциальная политика Юлия Цезаря: упущенные возможности? | 10 |
| <i>Волкова Ю.А., Селихова Н.Н.</i> Роберт Барнз и англиканская реформация | 18 |
| <i>Софронова Л.В., Трофимова М.А.</i> Лютеранство в XVI веке между католицизмом и православием: tertium datur | 22 |
| <i>Багоян А.А.</i> Политическая полемика во Франции по вопросу о пребывании на ее территории оккупационных войск (1815-1818 гг.) | 26 |
| <i>Журавлёв А.А.</i> Кто такие приват-доценты или как готовили профессорско-преподавательские кадры в России на рубеже XIX-XX ВВ. (по материалам Санкт-Петербургского Женского медицинского института) | 32 |
| <i>Вагнер И.</i> Пять убийств на пути к катастрофе: к вопросу об истоках Первой мировой войны (часть первая) | 38 |
| <i>Захаров С.В.</i> К истории археологических находок в Смоленской губернии (вторая половина XIX – первая половина XX вв.) | 68 |
| <i>Ченская Т.В.</i> Язык крестьян начала 20-х годов XX века: на основе анализа анкетных листов Я. Шафира | 73 |
| <i>Бершадская О.В.</i> Первое десятилетие Советской власти в Черноморской деревне: к характеристике социально-политической ситуации | 78 |
| <i>Мезит Л.Э.</i> Социальные инициативы в области охраны детства в 1920-е гг. в Енисейской губернии | 83 |
| <i>Кравченко И.Н., Туфанов Е.В.</i> К вопросу об урбанизации в СССР в годы первых пятилеток | 90 |
| <i>Лутцев М.В., Федорова А.В.</i> Великая война и Великая Победа в контексте социально-политической системы Советского Союза | 98 |
| <i>Серогодский Н.А., Алексеенко О.И., Демченко А.С.</i> Строительство оросительных систем и их вклад в сельскохозяйственное производство Кубани (1960-1980-е гг.) | 103 |
| <i>Турицын И.В., Рау И.</i> Особенности современных отношений КНР и Японии в контексте краткой ретроспективы китайско-японского взаимодействия | 111 |
| <i>У Динпин.</i> К вопросу об исторических условиях эволюции и современном состоянии китайско-российских отношений | 140 |
| <i>Матиева В.М.</i> Местные и общероссийские референдумы начала 90-х гг. в Ингушетии, как реальное проявление прямого народовластия | 146 |
| <i>Акинин М.А.</i> Становление самоуправления эвенков Южной Якутии: к 10-летию образования Иенгринского наслега | 151 |
| <i>Пархитько Н.П., Мизиева Т.М.</i> Актуальная российская политическая проблематика во французской прессе в 2014-2018 гг. (на примере Le Monde, Le Figaro, Libération) | 159 |
| <i>Дампилон Р.В.</i> Эвенкийские корни в бурятских родословных | 166 |
| <i>Николаева Д.А., Гао Цзя Синь.</i> Семантика народного китайского танца «Павлин» | 171 |

ЭКОНОМИКА

| | |
|---|-----|
| <i>Ма Юйцзюнь.</i> О новых возможностях сотрудничества между Россией и провинцией Хэйлунцзян | 176 |
| <i>Сун Сяосун.</i> Исследование отраслевой цепочки кооперации китайско-российского агропрома на основе инициативы «Пояс и Путь» | 188 |

| | |
|--|------------|
| <i>Тимиргалеева Р.Р., Гришин И.Ю.</i> Информационно-управляющая инфраструктура развития региональной экономики с использованием технологий ГИС | 198 |
|--|------------|

ЮРИСПРУДЕНЦИЯ

| | |
|--|------------|
| <i>Попова Л.И., Остроухова В.В.</i> Конвалидация ничтожных сделок с пороком их формы | 203 |
|--|------------|

CONTENTS

| | |
|----------|----------|
| Contents | 3 |
|----------|----------|

HISTORY

| | |
|---|------------|
| <i>Khazina, A.V., Mikautadze, O.G.</i> Psychological and Pedagogical Views of Aristotle: Modern Perception and Interdisciplinary Studies | 6 |
| <i>Kulikova, J.V.</i> Julius Ceasar's Provincial Policy: Missed Opportunities? | 10 |
| <i>Volkova, J.A., Selikhova, N.N.</i> Robert Barnes and Anglican Reformation | 18 |
| <i>Sofronova, L.V., Trofimova, M.A.</i> Luteranism in the XVI th Century between Catholicism and Orthodoxy: tertium datur | 22 |
| <i>Bagoyan, A.A.</i> Political Polemics in France on the Stay of Occupation Forces on Its Territory | 26 |
| <i>Zhuravlev, A.A.</i> Who Were Privatdozents or How Professoral Teaching Staff Was Prepared in Russia at the Turn of the 19 th and 20 th Centuries (Based Upon Material of Saint-Petersburg Women's Medical Institute) | 32 |
| <i>Wagner, Yi.</i> Five Assassinations on the Road to the Catastrophe: to the Question on the Origins of the World War I (Part One) | 38 |
| <i>Zakharov, S.V.</i> To the History of Archaeological Finds in the Smolensk Province (Second Half of the XIX th - the First Half of the XX Century) | 68 |
| <i>Chenskaya, T.V.</i> Language of Peasants of the Beginning of the 20th Years of the XX Century: Based on the Analysis of Questionnaire Sheets by J. Shafir | 73 |
| <i>Bershadskaya, O.V.</i> The First Decade of the Soviet Power in the Black Sea Village: Socio-Political Situation | 78 |
| <i>Mezit, L.E.</i> Social Children's Protection Initianives in the 1920 gg. in Yenisei Province | 83 |
| <i>Kravchenko, I.N., Tufanov, E.V.</i> To the Question of Urbanization in the USSR in the Years of the First Five-Years | 90 |
| <i>Lutzev, M.V., Fedorova, A.V.</i> The Great War and the Great Victory in the Context of the Socio-Political system of the Soviet Union | 98 |
| <i>Serogodsky, N.A., Alekseenko, O.I., Demchenko, A.S.</i> The Construction of Irrigation Systems and Their Contribution to Agricultural Production of the Kuban (the 1960s-1980s.) | 103 |
| <i>Turitsyn, I.V., Rau, I.</i> Features of Modern Relations of the PRC and Japan in the Context of a Brief Retrospective of the Chinese-Japanese Interaction | 111 |
| <i>Wu, Jingping.</i> To the Question of the Historical Conditions of the Evolution and the Current State of the Chinese-Russian Relations | 140 |
| <i>Matieva, V.M.</i> Local and All-Russian Referendum of the Beginning of the 90s. in Ingushetia as a Real Manifestation of Direct Democracy | 146 |
| <i>Akinin, M.A.</i> The Formation of Self-Government of Evenk Southern Yakutia: to the 10th Anniversary of the Formation of the Yengra Sullega | 151 |
| <i>Parkhitko, N.P., Mizieva, T.M.</i> Actual Russian Political Problems in the French Press in 2014-2018 (on the Example of Le Monde, Le Figaro, Libération) | 159 |
| <i>Dampilon, R.V.</i> Evenki Roots in Buryat Genealogies | 166 |
| <i>Nikolaeva, D.A., Gao, Jiaxin.</i> Semantic of People's Chinese Dance "Pavlin" | 171 |

ECONOMICS

| | |
|--|------------|
| <i>Ma, Yutszyun.</i> About New Opportunities for Cooperation Between Russia and the Heylunjian Province | 176 |
| <i>Song, Xiaosong.</i> Study on the Whole Industry Chain Cooperation of Sino Russian Agricultural Industry Based on the «Belt and Road» Initiative | 188 |

Timirgaleeva, R.R., Grishin, I.Yu. Information and Management Infrastructure of Development of Regional Economy Using GIS Technologies **198**

JURISPRUDENCE

Popova, L.I., Ostroukhova, V.V. Convalidation of Void Transactions with the Flaw of Its Form **203**